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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Современные цифровые платформы и инструменты технического анализа финансовых рынков». Цель данной работы заключается в исследовании особенностей современных цифровых платформ и инструментов технического анализа, и в разработке методики выбора параметров осциллятора финансового рынка для построения торговой стратегии индивидуального инвестора. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение теоретических основ, методов и инструментов существующих анализов финансового рынка: фундаментальный, технический, фрактальный; 2. Исследование современных компонентов финансового трейдинга: сегменты финансового рынка, цифровые платформы и биржевые брокеры; 3. Моделирование выбора оптимальных параметров технического индикатора. Методы исследования: идеализация, системный поход, анализ и синтез. В работе проведено исследование современных видов анализа финансового рынка и компонентов трейдинга, включающее разработку классификации сегментов финансового рынка по принципиальным различиям торговли на них; аналитический обзор цифровых платформ и разработку критериев агента финансового рынка. Дана полная характеристика особенностей индикатора RSI. Построенная модель выбора оптимальных параметров технического индикатора RSI может быть успешно применена на разных сегментах финансового рынка.
        

        
          The theme of the final qualification work: "Modern digital platforms and tools for technical analysis of financial markets". The purpose of this work is to study the features of modern digital platforms and technical analysis tools, and to develop a methodology for choosing the parameters of a financial market oscillator to build a trading strategy for an individual investor. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Studying the theoretical foundations, methods and tools of existing financial market analyzes: fundamental, technical, fractal; 2. Research of modern components of financial trading: financial market segments, digital platforms and stock brokers; 3. Modeling the choice of optimal parameters of a technical indicator. Research methods: idealization, system approach, analysis and synthesis. The paper studies modern types of financial market analysis and trading components, including the development of a classification of financial market segments according to the fundamental differences in trading on them; analytical review of digital platforms and development of criteria for a financial market agent. A complete description of the features of the RSI indicator is given. The constructed model for choosing the optimal parameters of the RSI technical indicator can be successfully applied in different segments of the financial market.
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